

## **Comunicado público**

# **Apoyo a la labor de Ecologistas en Acción y condena de la actitud antidemocrática del Ayuntamiento de Torremocha de Jarama**

**Los colectivos abajo firmantes queremos apoyar la labor que realiza Ecologistas en Acción en la Comunidad de Madrid y condenar la actitud antidemocrática del Ayuntamiento de Torremocha de Jarama.**

Cualquier colectivo o particular que haya intentado participar en la toma de decisiones de su municipio, más allá de echar un voto en una urna cada cuatro años, se habrá dado cuenta que, salvo excepciones, la democracia en la Comunidad de Madrid es una falacia. El caciquismo, las presiones, la opacidad, la falta de información, la política del miedo son muy habituales en los municipios madrileños.

Ante la complicidad de todas las administraciones, la lentitud de la justicia y el desinterés de los grandes medios de comunicación resulta muy complicado dar a conocer estas situaciones y luchar contra ellas. A pesar de todo algunas personas y colectivos llevan años denunciando estas situaciones y apoyando a las personas que se ven inmersas en ellas. Una de estas organizaciones es Ecologistas en Acción.

Ecologistas en Acción es, posiblemente, la organización más activa en la Comunidad de Madrid. Su labor no sólo está vinculada a cuestiones ambientales, sino también sociales. En este sentido además de denunciar las múltiples agresiones que sufre el medioambiente de la región, lleva años poniendo de manifiesto el problema de falta de democracia en numerosos municipios, así como el acoso del que son objeto muchos ciudadanos críticos con la gestión municipal. Es en este contexto en el que hay que encuadrar el trabajo que esta organización realiza en la Sierra Norte madrileña y en concreto en Torremocha de Jarama.

La Constitución Española considera la participación como una garantía para el funcionamiento democrático de las sociedades y para la transparencia en la gestión de los asuntos públicos. Lamentablemente, la participación, en la mayor parte de los municipios se reduce a unos cuantos días en los que los ciudadanos pueden consultar una documentación y alegar. Eso es todo lo que se nos permite. Pues bien, ¡hasta eso! le parece un exceso al Ayuntamiento de Torremocha de Jarama que acusa a Ecologistas en Acción de persecución por haber alegado en los últimos años a múltiples actuaciones urbanísticas.

Pero no se queda todo ahí, ejercer la acción pública, ante los tribunales, para hacer respetar las determinaciones de la ordenación territorial, derecho recogido en la Ley del Suelo, se considera un acto de boicoteo a la actividad económica municipal. Todo ello por haber recurrido ante los tribunales una reclasificación de suelo protegido y su posterior reparcelación. Todo ello puede leerse en las revistas municipales de los meses de abril y mayo, donde manipulando la realidad, se pretende enfrentar a la población contra Ecologistas en Acción. Incluso se llega a publicar un correo electrónico privado dirigido a una entidad de banca ética.

Ante estos hechos debemos condenar actitudes antidemocráticas como las del Ayuntamiento de Torremocha de Jarama. Igualmente resulta lamentable la actitud conformista y arribista de algunos colectivos que buscando su único beneficio particular amparan, con su falta de crítica y colaboración, situaciones injustas

como las que se viven en Torremocha de Jarama.

Por todo ello, los abajo firmantes apoyan la labor realizada por Ecologistas en Acción en Torremocha de Jarama y condenan el talante antidemocrático de su Ayuntamiento.

DEMOCRACIA REAL ¡YA! TAMBIÉN EN TORREMOCHA DE JARAMA

Región de Madrid, 26 de mayo de 2011

**ARBA, Asociación Ecologista del Jarama El Soto, Asociación Geográfica Ambiental, Asociación de Vecinos Nudo Sur , Asociación para la Defensa del Valle del Lozoya y la Sierra de Madrid, Coordinadora Salvemos la Sierra, Foro por la Movilidad Sostenible de la Comunidad de Madrid, Globalízate, GRAMA, Jarama Vivo, Plataforma contra la Especulación Urbanística de Candeleda, Sociedad Caminera del Real de Manzanares.**